

СВЕДЕНИЯ ОБ АВТОРАХ

Богатова Ольга Анатольевна – д-р социол. наук, профессор кафедры социологии Национального исследовательского Мордовского государственного университета им. Н. П. Огарёва

bogatovaoa@gmail.com

Волков Евгений Владимирович – д-р ист. наук, профессор кафедры отечественной и зарубежной истории Южно-Уральского государственного университета

volkovev@susu.ru

Годунов Константин Валерьевич – канд. ист. наук, доцент факультета истории Европейского университета в Санкт-Петербурге

kostyagodunov@yandex.ru

Голубев Алексей Валерьевич – Ph.D., доцент Хьюстонского университета, сотр. Института перспективных исследований Рэдклиффа Гарвардского университета

avgolubev@uh.edu

Кириллов Виктор Леонидович – ст. науч. сотр. Государственного музея политической истории России

kirillov-msu@bk.ru

Клюева Вера Павловна – канд. ист. наук, вед. науч. сотр. сектора социальной антропологии Института проблем освоения Севера Тюменского научного центра Сибирского отделения Российской академии наук

vormpk@gmail.com

Колоницкий Борис Иванович – д-р ист. наук, профессор факультета истории Европейского университета в Санкт-Петербурге, вед. науч. сотр. Санкт-Петербургского института истории Российской академии наук

boris_i_kol@mail.ru

Коньшева Евгения Владимировна – канд. искусствоведения, доцент, ст. науч. сотр. НОЦ «Актуальные проблемы истории и теории культуры» Южно-Уральского государственного университета (Национального исследовательского университета)

e_kon@mail.ru

Лискевич Нина Александровна – канд. ист. наук, ст. науч. сотр. сектора этнологии Института проблем освоения Севера Тюменского научного центра Сибирского отделения Российской академии наук

povod_n@mail.ru

Матвеев Евгений Вячеславович – ассистент кафедры междисциплинарных исторических исследований Пермского государственного национального исследовательского университета

matveev757@mail.ru

Менщиков Игорь Самуилович – канд. ист. наук, доцент кафедры «История и документоведение» Курганского государственного университета

ygor@bk.ru

Нарский Игорь Владимирович – д-р ист. наук, профессор кафедры междисциплинарных исторических исследований Пермского государственного национального исследовательского университета, ст. науч. сотр. центра «Человек, природа, технологии» Тюменского государственного университета

inarsky@mail.ru

Павлуцких Тимофей Геннадьевич – асп. кафедры «История и документоведение» Курганского государственного университета

dobro_rg45@mail.ru

Пивоваров Никита Юрьевич – канд. ист. наук, ст. науч. сотр. Института всеобщей истории Российской академии наук, доцент кафедры гуманитарных наук Первого Московского государственного медицинского университета им. И. М. Сеченова
pivovarov.hist@gmail.com

Попов Алексей Дмитриевич – канд. ист. наук, доцент кафедры истории России Крымского федерального университета им. В. И. Вернадского
popalex79@mail.ru

Резник Александр Валерьевич – канд. ист. наук, доцент департамента истории Национального исследовательского университета «Высшая школа экономики»
areznik@hse.ru

Рязанова Светлана Владимировна – д-р филос. наук, доцент, вед. науч. сотр. отдела по исследованию политических институтов и процессов Пермского федерального исследовательского центра Уральского отделения Российской академии наук
svet-ryazanova@yandex.ru

Сапронов Максим Викторович – канд. ист. наук, доцент кафедры «Отечественная и зарубежная история», «Современные образовательные технологии» Южно-Уральского государственного университета
sapronovmv@susu.ru

Тарасов Константин Андреевич – канд. ист. наук, науч. сотр. отдела истории революций и общественного движения России Санкт-Петербургского института истории Российской академии наук, доцент Санкт-Петербургского государственного электротехнического университета «ЛЭТИ» им. В. И. Ульянова (Ленина), ст. преп. департамента истории Национального исследовательского университета «Высшая школа экономики»
senderkeeper@mail.ru

Тимофеев Дмитрий Владимирович – д-р ист. наук, доцент, зав. Центром социальной истории Института истории и археологии Уральского отделения Российской академии наук, профессор кафедры истории России Уральского федерального университета им. Первого Президента России Б. Н. Ельцина
dmitrtim@yandex.ru

LIST OF CONTRIBUTORS

Olga A. Bogatova – Doctor of Science in Sociology, Professor, Department of Sociology, National Research Mordovian State University (Russia)
bogatovaoa@gmail.com

Evgeny V. Volkov – Doctor of Science in History, Professor, Department of Russian and Foreign History, South Ural State University (Russia)
volkovev@susu.ru

Konstantin V. Godunov – Candidate of Science in History, Associate Professor, Faculty of History, European University at St. Petersburg (Russia)
kostyagodunov@yandex.ru

Alexey V. Golubev – Ph.D., Associate Professor, University of Houston; Fellow, Radcliffe Institute for Advanced Study, Harvard University (USA)
avgolubev@uh.edu

Victor L. Kirillov – Senior Research Fellow, State Museum of Political History of Russia (Russia)
kirillov-msu@bk.ru

Vera P. Kliueva – Candidate of Science in History, Leading Research Fellow, Sector of Social Anthropology, Institute for Problems of the Development of the North, Tyumen Scientific Center, Siberian Branch, Russian Academy of Sciences (Russia)
vormpk@gmail.com

Boris I. Kolonitskii – Doctor of Science in History, Professor, Faculty of History, European University at St. Petersburg; Leading Research Fellow, St. Petersburg Institute of History, Russian Academy of Sciences (Russia)
boris_i_kol@mail.ru

Evgenia V. Konysheva – Candidate of Science in History of Arts, Associate Professor, Senior Research Fellow, Scientific and Educational Center “Actual Problems of History and Theory of Culture”, South Ural State University (Russia)
e_kon@mail.ru

Nina A. Liskevich – Candidate of Science in History, Senior Research Fellow, Sector of Ethnology, Institute for Problems of the Development of the North, Tyumen Scientific Center, Siberian Branch, Russian Academy of Sciences (Russia)
povod_n@mail.ru

Evgeny V. Matveev – Assistant, Department of Interdisciplinary Historical Research, Perm State University (Russia)
matveev757@mail.ru

Igor S. Menshchikov – Candidate of Science in History, Associate Professor, Department of History and Documentation, Kurgan State University (Russia)
ygor@bk.ru

Igor V. NarSKIY – Doctor of Science in History, Professor, Department of Interdisciplinary Historical Research, Perm State University; Senior Research Fellow, Center “Man, Nature, Technology”, Tyumen State University (Russia)
inarsky@mail.ru

Timofey G. Pavlutsikh – Postgraduate Student, Department of History and Documentation, Kurgan State University (Russia)
dobro_rg45@mail.ru

Nikita Yu. Pivovarov – Candidate of Science in History, Senior Research Fellow, Institute of World History, Russian Academy of Sciences; Associate Professor, Department of Humanities, First Moscow State Medical University (Russia)
pivovarov.hist@gmail.com

Alexey D. Popov – Candidate of Science in History, Associate Professor, Department of Russian History, Crimean Federal University (Russia)
popalex79@mail.ru

Alexander V. Reznik – Candidate of Science in History, Associate Professor, Department of History, National Research University “Higher School of Economics” (Russia)
areznik@hse.ru

Svetlana V. Riazanova – Doctor of Science in Philosophy, Associate Professor, Leading Research Fellow, Department for the Study of Political Institutions and Processes, Perm Federal Research Center, Ural Branch, Russian Academy of Sciences (Russia)
svet-ryazanova@yandex.ru

Maxim V. Sapronov – Candidate of Science in History, Associate Professor, Department of Russian and Foreign History, Department of Modern Educational Technologies, South Ural State University (Russia)
sapronovmv@susu.ru

Konstantin A. Tarasov – Candidate of Science in History, Research Fellow, Department of the History of Revolutions and Social Movement of Russia, St. Petersburg Institute of History, Russian Academy of Sciences; Associate Professor, St. Petersburg State Electrotechnical University; Senior Lecturer, Department of History, National Research University “Higher School of Economics” (Russia)
senderkeeper@mail.ru

Dmitry V. Timofeev – Doctor of Science in History, Associate Professor, Head of the Center for Social History, Institute of History and Archaeology, Ural Branch, Russian Academy of Sciences; Professor, Department of Russian History, Ural Federal University (Russia)
dmitrtim@yandex.ru